

Témoignage de Saïfir, de nationalité égyptienne

marié à une libanaise, enlevé le 20/11/84
libéré début Nov. 85
(Beyrouth 25/11/85).

"Ce Sont des Bourreaux"

Saïfir (Séfir), a été enlevé à Furn Shubbaak alors qu'il était en train de changer de roue de voiture. Il a été enlevé par une personne de ses connaissances.

(Séfir avait une entreprise en co-propriété à Beyrouth - est) Il a alors été emmené au conseil de guerre (quarantaine) où il est resté 1/2h puis dans un endroit non loin du conseil de guerre où il est resté 3j. Il a ensuite été ramené au " pour 17j. puis transféré dans un autre endroit à 10mn du conseil de guerre en voiture, où il a été enfermé dans une cellule individuelle située dans les sous-sols pendant moins de 5j. Il a ensuite été transféré dans 1 prison (ADONIS) où il est resté jusqu'à sa libération début Nov. 85.

Pendant tout le temps qu'il est resté au conseil de guerre (soit 17j.) il a été soumis à un interrogatoire sévère, subissant coups et blessures. (Séfir a encore les marques des brûlures de cigarettes sur sa peau (dans les nuds supérieurs) ainsi que les marques de coups de poing dans le dos - De plus, il a eu les côtes cassées suite des coups).

Il s'est plaint aussi d'avoir toujours sans arrêt des coups tout le temps de sa détention dans une cellule individuelle (des fois, ils étaient 2 dans une cellule de 1m sur 1m...) Il a beaucoup mal pris pendant son temps de détention.

Après 8 mois de détention, il a rencontré des délégués du CICR (il les rencontrera 11 fois).

Cependant tous les détenus ne veulent pas les délégués du CICR - Dès sa cellule, deux personnes voyaient le CICR - Dans l'ensemble de la prison, seules 9 personnes voyaient les délégués du CICR

Ceux qui avaient accès aux détenus du centre, étaient transférés dans une prison aménagée avec lits et sanitaires. Ils étaient environ 75 p-

Il ne représentaient qu'un infime minuscule % l'ensemble des détenus -

Dans la prison d'Adonis, il y avait des cellules de prisonniers selon la nationalité : Bangladeshi - Pakistanais - Sri Lankais - etc -

1 personne était détenue depuis + de 3 ans et demi (un chrétien du PPS) D'autres étaient détenus à cette époque 5 à 6 mois , Sri Lanka et demi ; avec son allure - N'a pas compté le temps de détention
dans 1 cellule individuelle (caduc) 1 journée pouvant varier de 1 mois à plus d'un an -

Samir ne travaillait pas et n'a vu personne travailler. Il estime avoir vu près de 500 p. de détenus, et pense qu'il existe bientôt 3000 p. de détenus (circa)

chez le FBI.

Parmi eux, il a pris connaissance de l'existence de 13 femmes d'adolescent de 13ans de Bir Hassan capturé au mir du Musée, et qui a été libéré au bout de 10 mois -

(Il était resté 10 mois dans 1 cachot. Deux autres enfants étaient détenus dans une cellule mitrope) -